

2024-07-24

Alessandra Rojo denuncia que Monreal pretende anular elección en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/mexico/nacional/alessandra-rojo-denuncia-que-monreal-pretende-anular-eleccion-en-alcaldia-cuauhtemoc-20240724-1282981>

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc, denunció una estrategia de sus adversarios políticos para intentar que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México invalide la elección en la alcaldía, esta vez alegando violencia política de género en contra de la candidata de Morena, Caty Monreal.

En conferencia de prensa desde el Senado de la República y respaldada por legisladores de la oposición, De la Vega hizo hincapié en que sus opositores se niegan a aceptar la derrota y no logran aceptar que la ciudadanía no los apoya.

De la Vega recibe apoyo de la oposición

De la Vega señaló que el grupo político que solía gobernar la alcaldía busca nuevamente la anulación de las elecciones y están planeando acusarla de violencia política de género, argumentando que utilizar su apellido al referirse a Caty Monreal constituye una forma de agresión.

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc también desmintió los rumores de que el Tribunal Electoral la haya sancionado y obligado a ofrecer disculpas públicas a Monreal como parte de una reparación del daño.

En un gesto de solidaridad, diversos legisladores de la oposición, incluyendo a la ex candidata presidencial Xóchitl Gálvez, se unieron a De la Vega para defender su victoria en la alcaldía de Cuauhtémoc y asegurar que estarán vigilantes para que se respete el resultado democrático.

Monreal habla acusa violencia por parte de De la Vega

Caty Monreal, excandidata de Morena por la Alcaldía Cuauhtémoc, acusó a De la Vega de violencia política durante meses frente al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), desatando una guerra de declaraciones y acusaciones que ha captado la atención de la opinión pública.

El enfrentamiento entre ambas tiene sus raíces en la contienda electoral del pasado 2 de junio por la Alcaldía Cuauhtémoc. Monreal, en un reciente video publicado en sus redes sociales, dio a conocer la resolución del IECM que implementó medidas cautelares para Alessandra debido a las constantes muestras de violencia política en su contra: "Yo recibiendo noticias del Instituto Electoral de la Ciudad de México que ha puesto medidas preventivas a mi agresora Alessandra Rojo de la Vega, quien por violencia en razón de género ha sido requerida por el instituto en varias medidas preventivas", expresó.

La excandidata de Morena defendió la validez de la resolución y recordó las calumnias y supuestas mentiras de Alessandra en contra de su familia: "La resolución del Instituto Electoral de la Ciudad de México nos dio la razón. Con esto demuestro que yo no miento, que yo no engaño, que ella es una agresora. Que lleva meses violentándome", afirmó Monreal.

Por su parte, De la Vega defendió su postura y triunfo electoral a pesar de las acusaciones en su contra. Durante la presentación de su plan de gobierno: "Es un discurso que están construyendo para desestabilizar mi gobierno,

lo cual es lamentable porque las y los vecinos merecen resultados".

La alcaldesa electa también se pronunció en un video en su cuenta personal, refutando la solicitud del IECM: "El mismo instituto negó todas las sanciones por considerar que no hay causas, no hay lesión y por ello no he sido ni seré sancionada".

Dejen de mentir

Cc. @catymonreal_ @Sebas_RM pic.twitter.com/SXfqu9HeWA

Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) July 23, 2024